
6分钟，救护车“挤”了200米
峄城承水路上班点挤成“一锅粥”
文/片 本报记者 李泳君 武春澍
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路两边有三所学校两家医院

10日早晨7点左右，记者在
峄城区承水路看见，道路从东
面的峄城区中医院到西面桃
花转盘挤成了“一锅粥”，各种
车辆的喇叭声响个不停，车辆
缓慢地行驶着。“承水路每天都

很拥挤，我在枣庄师范附近的
单位上班，我家住在西边转盘
附近，正好走这一段路，为了准
时到单位，我都得早起半个小
时。”市民张女士告诉记者。

据了解承水路是峄城区

的一条老道路，分布在道路
两边的有枣庄28中、枣庄师
范附小、枣庄师范学校三所
学校，同时还有峄城区中医
院和峄城区人民医院，道路
两边商铺非常密集。早晨7点

20分左右，在承水中路大桥
西口，记者发现，自西向东的
人群中很多中老年人用三轮
车载着孩子到学校，同时还
有很多枣庄28中的学生骑电
动车赶到河西。

救护车在车流人流中艰难爬行

由于承水路道路拥挤，
给道路旁边的医院带来了许
多麻烦，特别是遇到急救的
时候更是给医院的出诊带来
了极大的不便。10日上午11点
30分左右，许多家长围在枣
庄师范附小门外准备接孩子
放学，此时峄城中医院的一
辆急救车拉着警笛从医院出
来。记者注意到，由于医院门
口车辆太多，道路被堵，救护
车出行非常困难，6分钟的时
间才行驶了200米左右的距
离。“路太堵了，很耽误出诊
的时间，但没有办法，路太窄
人又多。”中医院附近一商店
的老板娘说。

道路拥挤让中医院急救
科的工作人员感到非常无

奈。他告诉记者：“每天到中
午或者是下午四五点放学的
时候，道路就会非常拥挤。很
多家长都围在门口，有时候
拉警笛按喇叭根本就不管
用，家长都装没听见。”工作
人员还说，由于这条道路非
常拥挤，平常出急诊的时候
车也不敢开很快。“希望相关
部门能够整治一下道路，也
给出诊创造一个好的环境。
遇到不是很紧急的病号还好
点，要是碰巧了遇到情况比
较紧急的病号，耽误一秒钟
就会直接影响到病人的生命
安全。”工作人员说。

据了解，仅位于承水路
大桥西面的枣庄28中师生人
数就达到2500余人。每到学生

上下学时间，道路就非常拥
挤，也给学生的出行增添的
很多安全隐患。记者观察了
一下，承水路的路面大约宽
有20米左右。中午11点50分
左右，恰逢枣庄28中学生放
学，很多的学生涌出校门，
由于和大桥东面小学的放
学时间相差不多，这就使得
本来就不怎么畅通的道路
更加拥挤。

“学生这么多，很多学
生骑电动车或者自行车，经
常有一些摩擦事故，前两天
我还看见一个男同学由于
骑得太快碰倒了一个女同
学，幸亏只是擦伤了胳膊，
要不然事情就大了。”在学
校门口做快餐生意的老板

告诉记者。
枣庄市 2 8中校长张增

碧说，由于几所学校的距离
不是太远，每到学校上下学
时 间 道 路 都 会 拥 挤 不 堪 。

“小学的一些家长在接孩子
的时候难免会占去一些道
路 ，大 桥 往 西 还 稍 微 好 一
些，学生出门之后会有接近
50米的疏散通道，通过之后
才上马路。学校也经常教育
学生要遵守交通规则，不要
骑车太快。”由于这条路非
常拥挤，这条道路执勤的交
警也忙个不停。“这条道路
交通压力非常大，学校也比
较多，每天早中晚都要早早
的赶到执勤地点，对交通拥
堵的路段进行疏通。 ”

市民盼加宽 政府没计划

据了解，在2008年的时

候政府曾对承水路路面进

行升级改造，承水路升级改

造工程西起桃花转盘。

市民盼着改造加宽承

水路，解决出行难问题，但

有关部门称目前没规划。

峄城区规划局的一名

工作人员告诉记者，承水路

在规划的时候是按照路面

宽度40米设计的，可能是由

于财政紧缺实际建造并没

有达到预先设计的宽度。

同时，记者调查得知，

由于承水路年久失修，加之

超载车辆的破坏，路面受损

严重，部分路段地基在自重

和外力的作用下出现大面

积沉陷，道路与其承担的交

通功能已经不能匹配，严重

影响了道路的正常运行，过

往车辆和群众意见很大。

枣庄市峄城区住房和

城乡建设局办公室的一名

工作人员告诉记者，由于承

水路道路两旁商贩较多、学

校、医院也相对集中，从而

导致道路相对拥挤。“这条

路是峄城的一条老路，由于

附近人数的增多，道路已不

能满足市民的需要，需进行

道路加宽，但是目前我们还

没有具体的规划出台。如果

要加宽的话，也只能是刨掉

道路两边的树木。”工作人

员说。

查商品房预售信息

登录信息公示栏

本报枣庄4月10日讯
(记者 袁沛民) 本报4月
9日C02版刊登了《商品房
预售信息咋不能查询？》的
报道，10日枣庄市房管局
给予了答复。据介绍，网上
签约备案系统属于行政管
理系统，需要持有U盘密
钥的房屋买卖双方才能打
开。而市民如需要查询房
屋信息，则可点击信息公
示一栏进行查询。

枣庄市房管局信息

科科长周本辉告诉记者，

目前网页上网上合同备

案的链接是以前做的系

统 ，目 前 已 经 停 止 了 使

用 ，新 系 统 位 于 网 页 下

方，市民如果要查询信息

可以点击信息公示的链

接。随后周本辉演示了信

息的查询，记者看到进入

页面可以对已经录入系

统的楼盘预售情况进行

查询。周本辉表示，3月15

日转换系统后新系统的

公示信息将逐步完善，并

且进行实时动态更新。

▲每到上下班点，一些机动车、非机动车、行人各不相
让，路上显得乱糟糟一片。

拥堵的道路上，市民从车缝中穿过去。
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看车工作人员提供的无效发票。

本报枣庄4月10日讯(见
习记者 张旋) 停车就要

“被”看车，成为许多市民的
闹心事，久而久之产生了对
收费人员合法性的质疑。近
日，记者在走访中同样遇到
了这样的事情，并且在索要
发票后，收到了工作人员提
供的几张“来历不明”的发
票。

看车的工作人员有没
有工作证？收费是合规合法
的吗？有没有发票凭证？市
民对此现象充满了疑问。而
这种现象由来已久，市民也
只能采取默认的态度，但愈
演愈烈的收费也使市民怨
声连天。

10日，针对这一现象，
记者在三角花园附近进行
了实地体验。记者的电动车
刚一落锁，就有工作人员前
来挂牌，当记者询问工作人
员是经过什么部门授权时，
工作人员含糊其辞，在记者
一再询问有没有发票凭证
后，工作人员答应在付费时
提供发票。而当记者付费索
要发票时，工作人员却以只
有 5元的发票为由拒绝提
供。据了解，电动车的停车
费用只要一元，工作人员提
供的5元发票就需记者付5

元的费用。记者拒绝了不合
理的要求，并要求其提供一
元发票，而工作人员最终提
供给记者两张“来历不明”
的发票。

工作人员提供给记者

的发票纸张已经泛黄，样式
也比较陈旧，显然已有些年
月。10日，记者来到枣庄市
中心街税务所，工作人员表
示他们从来没有见过这种
发票。记者在工作人员提供
的资料中看到，自2010年12

月起，山东省地方税务局就
决定在全省范围内(不含青
岛)统一发票票种和发票样
式。其中，定额发票主要包
括《山东省地方税务局通用
定额发票》《山东省地方税
务局小额通用定额发票》等
5种。

随后，记者按照发票的
印章找到枣庄市解放北路
派出所车管所，工作人员表
示他们从未发过这种发票。
辖区内停车场虽有工作人
员收费，但一直没有发票，
他们也不清楚这种发票从
何而来。对于发票上的印
章，车管所的工作人员也很
困惑，据他们所知，这个印
章已经在三年以前就作废
了。

对于工作人员的合法
性，解放北路派出所的工作
人员称，这些工作人员的看
车职业都是上个世纪六十
年代延续至今的，以前受该
区派出所的管理，但近年已
逐渐脱离。对于“被”看车的
说法，车管所的工作人员表
示只是在指定的区域以内
要停车收费，不愿意存车的
市民可以将车停在区域以
外的位置。

市民“被”看车

索要发票被糊弄
车管所：发票上的印章三年前已作废

今日枣庄
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